

Pelayanan Polsek Lemahabang ramah Disabilitas

Panji R - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 12, 2023 - 10:38



KAB. CIREBON - Kelompok disabilitas kerap terpinggirkan karena tidak memiliki kesempatan dengan mereka yang normal. Oleh sebab itu, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo ingin agar institusinya tidak memperburuk stigma itu. Kapolri justru ingin kantor polisi ramah untuk semua golongan, termasuk kelompok disabilitas, rentan, dan berkebutuhan khusus, seperti yang terlihat pada saat anggota Polsek Lemahabang Polresta Cirebon melayani warga masyarakat

penyandang disabilitas yang hendak melaporkan kehilangan buku rekening dan kartu ATM, Senin 11/12

Polsek Lemahabang terlihat sangat siap dalam melayani warga masyarakat yang kebetulan menyandang disabilitas, mulai dari adanya kursi roda beserta lintasannya hingga anggota jaga yang sangat siap dan sigap menerima warga masyarakat penyandang disabilitas tersebut.

"Kami terus berkomitmen untuk menjadikan kantor polsek Lemahabang ramah bagi semua golongan," kata Kapolsek Lemahabang

Sesuai dengan instruksi dari pak Kapolri Pada 2021 lalu, Pak Kapolri menjelaskan beberapa target fasilitas yang dibangun untuk penyandang disabilitas dan kelompok rentan. Yaki, 730 ruang ramah anak, 676 tempat parkir disabilitas, 122 jalur khusus disabilitas, 1.088 toilet disabilitas, 100 tanda khusus disabilitas, 1.454 elevator handrail, 320 kursi roda, hingga 2.468 ruang laktasi, dan kami ikuti dan laksanakan perintah pimpinan tersebut. Tambah Kapolsek

Di tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.IK., MH. juga berharap dengan kehadiran fasilitas pelayanan penyandang disabilitas dapat memberikan kenyamanan segala golongan yang datang ke kantor polisi, khususnya di kantor Polresta Cirebon dan Polsek Jajaran, "Ini merupakan peningkatan kualitas pelayanan publik dan demi mewujudkan Polri yang Presisi (prediktif, responsibilitas, dan transparansi berkeadilan),". Ucapnya

Sementara itu Herman warga masyarakat penyandang disabilitas merasa sangat puas atas pelayanan dari Polri khususnya Polsek Lemahabang terhadap penyandang Disabilitas seperti dirinya, "saya merasa pelayanan Polri khususnya Polsek Lemahabang dalam hal ini sangat siap dan sangat baik, dan saya juga puas dan ucapkan terima kasih. Ucapnya.